

4^{ème} Geneva Chess Fever

29-30 Septembre 2012

Le Geneva Chess Fever est une manifestation organisée par le Club des Amateurs d'Échecs de Genève qui se déroule sur un weekend d'automne.

Elle est composée du Geneva Blitz Masters (**blitz** de 5', 11 rondes puis système coupe pour les huit premiers qualifiés) le samedi et d'un tournoi **semi-rapide** le dimanche, le Geneva Active Chess Masters (7 rondes de 20').

Lieu: **Club des Amateurs d'Échecs** (32, Quai du Seujet 1201 Genève, 4^{ème} étage)

Inscriptions jusqu'à 13h00 sur place le samedi et jusqu'à 10h00 le dimanche.

Tarifs par tournoi: Adultes : 25 CHF Juniors: 15CHF MI/GM: Gratuit
(10CHF de rabais pour l'inscription aux deux tournois du samedi et du dimanche!)

Les prix sont les mêmes dans les deux tournois:

	<i>Prix classement:</i>		<i>Prix spéciaux:</i>		
1 ^{er} :	1'000 CHF	1 ^{er} < 2000 Elo:	200 CHF	1 ^{er} Genevois:	300 CHF
2 ^{ème} :	750 CHF	2 ^{ème} < 2000 Elo:	100 CHF	2 ^{ème} Genevois:	200 CHF
3 ^{ème} :	500 CHF	1 ^{er} < 1800 Elo:	200 CHF	3 ^{ème} Genevois:	100 CHF
4 ^{ème} :	200 CHF	2 ^{ème} < 1800 Elo:	100 CHF	1 ^{ère} Dame	100 CHF
5 ^{ème} -8 ^{ème} :	100 CHF	1 ^{er} Junior (U20):	100 CHF		

D'autres prix par catégories sont possibles en fonction du nombre de participants par catégorie.

Cérémonie de clôture et apéritif: dimanche à 17h00

Contact:

Tél: +41 (0)79 219.02.47

E-mail: comite@caeg.ch

<http://www.caeg.ch>

Le CAEG remercie vivement la Ville de Genève pour son soutien à cette manifestation.



4th Geneva Chess Fever

29-30 September 2012

The **Geneva Chess Fever** event is organized by the Club des Amateurs d'Échecs of Geneva and takes place during a weekend in the Fall period.

The **Geneva Blitz Masters** takes place on Saturday (5', 11 preliminary rounds, followed by a direct elimination tournament for the Top 8 qualified). The rapid tournament, the **Geneva Active Chess Masters** is scheduled on Sunday (20', 7 rounds).

Location : **Club des Amateurs d'Échecs** (32, Quai du Seujet 1201 Genève, 4th floor)

Registration until 13:00 saturday at the club and 10:00 on sunday.

Fee per tournament: Adults : 25 CHF Juniors: 15CHF IM / GM: Free
(10CHF discount for joint registration to both tournaments of saturday and sunday!)

Prizes are identical in both tournaments:

	<i>Final standings Prize:</i>		<i>Special Category Prizes:</i>	
1 st :	1'000 CHF	1 st < 2000 Elo:	200 CHF	1 st Genevan: 300 CHF
2 nd :	750 CHF	2 nd < 2000 Elo:	100 CHF	2 nd Genevan: 200 CHF
3 ^d :	500 CHF	1 st < 1800 Elo:	200 CHF	3 ^d Genevan: 100 CHF
4 th :	200 CHF	2 nd < 1800 Elo:	100 CHF	1 st Lady : 100 CHF
5 th -8 th :	100 CHF	1 st Junior (U20):	100 CHF	

Other category prizes will be considered depending on the number of player per category.

Closing ceremony and snack: Sunday at 17:00

Contact:

Tel: +41 (0)79 219.02.47

E-mail: comite@caeg.ch

<http://www.caeg.ch>

The CAEG expresses deep gratitude to the City Council for its support for this event.

